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 お忙しい中学習発表会の感想をお寄せいただき，誠にありがとうございま

した。いただいた御意見は今後の学校行事の運営の参考にさせていただき

ます。これから 3回に分けて皆様からいただいた感想を紹介していきます。 

①子どもたちの演技について ②発表会全体についての御意見 

 

【1 年生】 

① 4 月に入学して半年。音読，縄とび，暗唱，ピアニカ，すず，歌。全部感動しました。

大きな声で堂々としていて，立派でした。2 年生はやっぱり 1 つお兄さん，お姉さん

ですね。しっかりとした声で，発表していました。できれば，当日の服装を色などで

揃えたら，もっと良かったかなと思いました。 

② 総入替というやり方はとてもいいと思いました。 

 

① 限られた時の中で，今どもたちがたくさん練習し，できることがどんどん増えたのだ

とうれしく思いました。 

 

① 暗唱，音読，歌とダンス・楽器の演奏と，たくさんやることがありましたが，練習の成

果が出せていたと思います。みんなが自分の役割と友達の役割まで分かっていてそれ

ぞれ助け合ってがんばってきたんだなと感じました。堂々としていて，見ていて「よ

くがんばったね!みんな花まるだよー!」と言ってあげたくなりました。 

 

① 一人一人が堂々としていて，全身で楽しさが伝わってきました。せりふがつまずいた

りすると，近くの人が教えたりするのは見た時日頃の行いだろうなと思います。すば

らしいを越して感動でした。成長を感じ，皆との生活も楽しんでいるなと思いました。

ここまでくるのに先生，子どもたちの努力ですね。感動をありがとうございました! 

 

① 1 年生は初めての発表会で，心配する気持ちでいましたが，堂々と発表する姿を見て

僅か半年での成長にビックリと感動を覚えました。 

② 感染対策を十分に行って頂き，安心して見る事ができました。 

 

① 入学して半年がたち毎日，練習を頑張ってしている姿を見て成長したなぁと思いまし

た。お友達とも力を合わせて発表する楽しさ大切を学んでくれたと思います。すごか

ったネ!良かったよ☆ 

② イスにて見る席と後ろもしくはわきでビデオ撮影席をつくっていただけたら三脚を動

かされて見えない時があったりしたのでちょっとなーと思いました。 

 

① 1 年生は，入学して半年ですごく成長したと思いました。鍵盤ハーモニカ，音読暗唱，

保護者の皆様から学習発表会の 

感想をいただきました【低学年編】 
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縄跳び。どれも落ち着いてしっかり出来ていて，安心して見ていられました。 

 

【2 年生】 
① 朗読劇では，朗読に合わせた細かい動きも表現できていて，楽しかったです。間の取

り方も上手でした。手話付きの斉唱では，一つ一つの手話をていねいに表現していて，

きれいにそろっていました。 

② 子どもたちは後日，他の学年の発表を録画したもので観れたようですが，家族もタブ

レットなどを利用して観ることができると嬉しいです。 

 

① どの学年も一生懸命取り組んでいる姿が伝わってきました。ニャーゴ音読も演技も上

手でした。手話，教えてもらって一緒に歌ってみたいなと思いました。 どの学年の子

もみていてほほえましく思いました。 

② イスがまっすぐだとうしろの席だとみえにくい。サイドにビデオをとる人たち用の席

を設けてはどうか。ジグザグに並べて頂きたい(イスを)。人数少ないので前の方は子ど

も用のイスを用いる等，平等にみれる環境を整えて頂きたい。 

 

① 2 年生は朗読ということで，どういったものだろうと楽しみにしていました。朗読を

している子達はとても大きく，はっきり言えていて聞きとりやすく，演技をしている

子達は役になりきっていてかわいかったです。手話もとっても上手でした! 

 

① 子ども達が生き生き，のびのびと演技していた姿や，子ども同士で教え合ったりサポ

ートしながら進行していく姿に成長を感じました。 

② 保護者入替え時の混雑もなく，スムーズで良かったです。 

 

① 何度も読みきかされたニャーゴの世界観がわかるくらい上手にできていたと思います。 

② 父兄席の配列に工夫が必要かなと思います。重なりがひどく下段の方の子供たちが見

えなくなる状態でした。 

 

① 子供達同士で作り上げたんだろうなと思える，自信に満ちた素敵な発表でした。自分

の発表がまわってきてもすぐに声を出さず，何秒か数えてから発表する所が微笑まし

かったです。 

② 座席の間隔(前後)をもう少し空けていただきたいです。カメラの三脚をもう少しゆっ

たり置きたいと思いました。 

 

① 1 人 1 人がイキイキしていて，自分の順番やセリフ，手話歌も覚えて 1 年生の時にく

らべ，2 年生になった成長をすごく感じました。 

② コロナウイルス感染対策をしながらも学校行事をやらせていただき，子どもたちもい

い経験や成長につながっていると思います。ありがとうございました。 

 

① みんな一生懸命取り組んできたのが伝わる素敵な演技でした。 

② ありがとうございました。 


